

Googol

Stand: 20.09.2022

Der Ursprung des Begriffs ist unklar. Entweder handelt es sich um einen Rechtschreibfehler oder ist als Wortspiel gedacht. So oder so, das Ziel der Wortneuschöpfung ist klar: Milton Sirotta, der Neffe des Mathematikers Edward Kasner, wollte ihn als Ausdruck verwenden, um eine eins mit 100 Nullen zu benennen. Die Google-Gründer Lawrence Page und Sergey Brin wollten sich diese Bedeutung zu Nutzen machen. Sie wollten damit verdeutlichen, wie viele Daten und Informationen ihre Suchmaschine zusammentragen soll. Daraus entstand der heute so bekannte Name Google.

Seit 2004 ist er sogar als das Verb „googeln“ im Duden aufgeführt.